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Acta de Reunión del Capítulo Español de la Sociedad de Educación del IEEE 
 
Reunidos, por convocatoria del Presidente del Capítulo de referencia, en la 
reunión celebrada en el Salón de Grados de la Escuela Politécnica Superior de la 
Universidad de Jaén, Campus de Las Lagunillas, el viernes 20 de abril de 2007, a 
las 17:30 horas, con el siguiente, 
 
ORDEN DEL DÍA: 
 

1. Informe del Chairman y Past Chairman 
2. Informe del Comité Técnico. 
3. Informe del Comité de Actividades. 
4. Informe del Comité de Miembros. 
5. Ruegos y preguntas. 

 
ASISTENTES: 

Directivos: 
- Edmundo Tovar: Universidad Politécnica de Madrid 
- Manuel Castro: UNED  
- Jose Angel Sánchez, UNED 
- Francisco Jurado, Universidad de Jaén 
- Francisco Arcega: Universidad de Zaragoza 
- Francisco Mur, UNED 
- Inmaculada Plaza, Universidad de Zaragoza. 
- Rafael Pastor, UNED 
 
EXCUSADOS: 
 
Martín Llamas Nistal 
Francisco Falcone 
Antonio Espín Estrella 
Antonio Pérez Lluste 
Pedro López Amo 
Francisco Navas  
Marisa Gil 
Romano Giannetti 
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DESARROLLO: 
1. Informe de la Dirección 

El presidente (Dr. Edmundo Tovar) abre la sesión exponiendo el Plan de 
actuaciones que en una pasada reunión de la Directiva se acordaron 
para el año 2007. A continuación pasó a describirlas para cada uno de 
los Comités. 
 

2. Informe del Comité Técnico 
Los objetivos previstos en el Plan de Actividades para este año 2007 
son los siguientes: 

a) Mantener repositorio web. 
Hay una versión de prueba. Se pretende darle una mayor 
publicidad que posibilite su alimentación y definir los documentos 
que se quieran introducir. 

b) IEEE-RITA 2º número y  Herramienta para centralizar la tarea de 
revisión de la revista. 
El segundo número de la revista está a punto de aparecer 
(http://webs.uvigo.es/cesei/RITA/). El objetivo es que, una vez 
aprobado por el Comité de Administración de IEEE ES, la revista 
sea definitivamente aprobada por el Comité de Publicaciones del 
IEEE. 

c) Premios: 
La convocatoria de premios a la mejor Tesis Doctoral y Trabajo 
Fin de Carrera se ha producido a primeros de marzo. 

d) Edición durante este año de un libro con mejores artículos de 
congresos del año pasado en el ámbito iberoamericano. 

e) Enciclopedia: 
En este año se organizará su estructura y elaborará un plan de 
trabajo. 
 

Con respecto del grupo de trabajo “Grupo de Laboratorios Remotos y 
Virtuales” – se ha incorporado al mismo Rafael Pastor (UNED), siendo 
ahora los coordinadores del mismo Manuel Domínguez y Rafael Pastor, 
marcando como plan de actividades para el presente año 2007 
proporcionar visibilidad de las actividades del grupo a través de un sitio 
web, elaborar un repositorio de eventos y prestar especial atención a 
buscar colaboración para la formación de consorcios con el fin de 
elaborar propuestas a Programas Europeos. Por último, se pretende 
patrocinar un congreso en esta área temática que pueda ser patrocinada 
por el Capítulo. 
 

3. Informe del Comité de Actividades 
Se tiene previsto elaborar, en este año, una oferta de patrocinios desde 
nuestro Capítulo que pueda ser presentado a Congresos educativos en 
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Ingeniería en España, ofreciéndoles distintas modalidades de patrocinio. 
Se incluirán ventajas, como el 20% de reducción en la cuota de 
inscripción, mejores artículos en IEEE-RITA, o en el libro de mejores 
artículos. 
También se elaborará un plan de reuniones bilaterales, y supervisión de 
su ejecución, con otros capítulos de la Sección española. 
La web del Capítulo seguirá evolucionando de manera que incorpore 
información de las páginas de Grupos de Innovación Educativa, 
información generada por la Directiva (como actas de sus reuniones, 
planes de actuación, o presentaciones del Capítulo en distintos eventos, 
etc.). 
Por último, la próxima edición del Boletín electrónico del capítulo se 
lanzará en el mes de junio de 2007. 
 

 
4. Informe del Comité de Miembros 

Se ha elaborado un calendario de Congresos donde el Capítulo tendrá 
presencia y a los que se ofrecerá una oferta de patrocinio  por Francisco 
Jurado desde el Comité de Actividades.  
El próximo mes de junio, aprovechando se realizará una campaña de 
captación de miembros, dirigido a miembros de la Sección Española de 
IEEE que no sean de la Sociedad invitándoles a adherirse. 
Se ha dirigido un correo electrónico a todos aquellos miembros que han 
dejado de serlo en los últimos 3 años preguntándoles por las causas de 
abandono. Algunas de ellas que ya se pueden anticipar son la más 
frecuente posibilidad de acceso a las revistas de IEEE, y que algunos de 
los estudiantes que se adhieren por las facilidades económicas que 
presenta IEEE para este colectivo, no continúan cuando dejan de ser 
estudiantes. Como consecuencia de esta campaña se ha recuperado la 
pertenencia al Capítulo de una persona. 
Continúa la campaña de promoción a senior member a miembros del 
Capítulo, buscando referencias. Esta campaña se ha ampliado a otros 
miembros de capítulos iberoamericanos. Para la presente convocatoria 
hay siete candidatos, mientras que nos han solicitado ayuda para la 
promoción de cuatro miembros iberoamericanos. 
Durante el pasado mes de febrero, desde el Grupo de Relaciones con 
empresa – Línea B, se lanzó una encuesta a los miembros del Capítulo, 
para conocer su opinión sobre diferentes opciones de colaboración que 
se podrían ofrecer a las empresas. Paralelamente se solicitó información 
sobre los grupos de investigación o de innovación educativa que 
desearían darse a conocer a las empresas a través de la red. Ambos 
contenidos se publicarán a través del sitio web del Capítulo. 
Con respecto de la línea A de este grupo, se elaborará un calendario de 
contactos con empresas, con objetivos, qué se les puede ofrecer y qué 
se les puede interesar. 
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Con estas preguntas se da por finalizado el segundo punto de la reunión 
y se pasa al punto de: 

 
 

5. Ruegos y preguntas: 
 

 
Como no hubo preguntas ni ruegos, D. Edmundo Tovar agradece la presencia y 
anuncia que la siguiente reunión se celebrará en día a determinar entre el 11 y el 
14 de septiembre de 2007 en Zaragoza coincidiendo con el SINTICE. 
 
Y, sin más temas que tratar, se levanta la reunión. 

 
De lo que, como asistente, DOY FE. 

 
 
 
 
 
 
 
 

Edmundo Tovar 
Chairman 

 


